

## Mai endlich richtig angekommen

### Heiligenhauser Frauen Union verwandelt Hauptstraße in Blumenallee

**Heiligenhaus, 17. Mai 2024.**

**Mit dem traditionellen Bepflanzen der Hauptstraße läutet die Frauen Union den Mai ein und stimmt die Passanten auf einen bunten Sommer ein.**

Die Hauptstraße erstrahlt freudig-bunt im Blumengewand: Dank der Heiligenhauser Frauen Union transportiert die Straße seit heute wieder eine besondere Stimmung. 78 Blumenschalen mit Geranien und Weihrauch zieren die Straße und laden zum Flanieren und Shoppen ein. Optischer Höhepunkt ist die Blumenpyramide vor der Kreissparkasse Düsseldorf.

„Es macht uns Freude, gemeinsam miteinander zu Werke zu gehen und die tollen Rückmeldungen der Passantinnen und Passanten bestätigen uns in unserer Aktion“, sagt Uschi Klützke, Ehrenvorsitzende der Frauen Union. Sie hat die Idee vor 20 Jahren aus der französischen Partnerstadt Meaux mitgebracht und zur Heiligenhauser Tradition gemacht.

„Der Anblick der Blumenpyramide direkt vor unserem Beratungs-Center bereitet gute Laune“, sagt Andreas Karrenberg, Leiter des Beratungs-Centers Heiligenhaus der Kreissparkasse Düsseldorf. „Es ist schön, dass es diese Tradition bei uns gibt. Sie ist ein Hingucker und unsere Mitarbeitenden haben schon das eine oder andere Selfie gemacht.“ Dass die Blumen nicht nur etwas fürs Auge sind, sondern auch der Insektenwelt im Stadtgebiet dienen, ist aus seiner Sicht ein weiterer Punkt für die gelungene Aktion.



Bürgermeister Michael Beck, Uschi Klützke, Ehrenvorsitzende der Heiligenhauser Frauen Union, und Andreas Karrenberg, Leiter des Beratungs-Centers Heiligenhaus, freuen sich mit Vertreterinnen der Frauen Union und der Stadt Heiligenhaus über die neue Blumenpyramide vor der Kreissparkasse.

**Kontakt:**

Sven Schickor | Telefon: 0211/873-50275 | [pr@kskd.de](mailto:pr@kskd.de)  
Weitere Pressemitteilungen finden Sie unter [www.kskd.de/presse](http://www.kskd.de/presse)